



Trois questions à... Marianne Delporte

PROPOS RECUEILLIS PAR THIERRY SCHELLING | PHOTO: THIERRY SCHELLING

Marianne, catéchiste à Saint-Joseph, quel bonheur de t'avoir ! Comment es-tu arrivée dans cette paroisse dans le fond ?

Je suis arrivée dans cette paroisse il y a 20 ans lorsque jeune mariée j'ai emménagé aux Eaux-Vives. A l'époque, je n'allais pas souvent à la messe mais de chez moi, j'entendais les cloches de Saint-Joseph sonner le dimanche matin, et elles m'ont attirée vers elles. Puis, les prêches de Thierry Fouet me touchaient au cœur à chaque fois, ce qui a rallumé le feu de la foi en moi.

Comment vois-tu en quelques mots les enfants d'aujourd'hui, spécialement dans le cadre de ta catéchèse ?

Ce sont des enfants qui savent ce qu'est le libre arbitre de par leur éducation libérale : ils sont habitués à faire des choix tout

jeunes donc il est impossible d'être dogmatique et c'est parfait puisque aimer Dieu se choisit mais ne s'impose pas.

Ainsi, les accompagner sur le chemin de la foi est passionnant car ils se questionnent beaucoup mais en même temps, ils ont soif de l'amour de notre Père et aspirent tant à un monde meilleur. Or, la Trinité est un concept abscons et lointain pour eux. A nous de leur montrer sa proximité par la prière et la lecture de la Bible, leurs deux seules armes pour devenir meilleurs.

Que souhaiterais-tu dire à la communauté de Saint-Joseph ?

Je suis très heureuse de faire partie de cette communauté avec laquelle j'avance sur mon chemin de foi depuis 20 ans. Je suis particulièrement attachée à notre église



Saint-Joseph qui est pour moi un cocon ouaté où se recueillir quand la ville grise et stressante me fatigue. C'est comme un phare au milieu de la tempête.